

Tulang Punggung Ekonomi di Solsel Sektor Pertanian, Pemprov Sumbar Minta Inovasi dan Kreatifitas

Afrizal - SUMBAR.XPRESS.CO.ID

Apr 22, 2022 - 14:47



SUMBAR, - Pemerintah Provinsi Sumatera Barat (Sumbar) menilai sektor pertanian, peternakan dan perkebunan merupakan salah satu tulang punggung perekonomian di Kabupaten Solok Selatan (Solsel).

Hal itu disampaikan oleh Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy disela kunjungan dan Safari Ramadhan ke daerah Sarantau Sasurambi itu, Kamis (21/4/2022).

"Sebenarnya yang punya wilayah itu kabupaten/kota dan Provinsi tidak punya wilayah. Jadi program-program pasti disalurkan untuk daerah. Nah, sekarang Pemprov Sumbar punya alokasi anggaran APBD yang cukup besar dibidang pertanian," ujar Audy.

Menurutnya, alokasi anggaran di sektor pertanian cukup besar dan dialokasikan Pemprov Sumbar sekitar 10 persen dari APBD.

"Apalagi Solsel salah satu tulang punggung perekonomian di sektor pertanian. Tadi kita bersama pak Wakil Bupati Solsel juga berkunjung ke salah satu sentra Sapi potong dengan populasi ratusan ekor," katanya.

Selain itu, imbuhnya, Pemprov Sumbar juga punya banyak program lain seperti program ternak Ayam, terus bibit benih, perikanan dan perhutanan sosial.

"Ini sebenarnya tinggal dari kabupaten/kota yang mengajukan ke Pemprov Sumbar supaya membantu kelompok-kelompok ternak dan kelompok tani di daerah. Itu di sektor pertanian," jelasnya.

Kemudian, kata Wagub Audy, juga ada program di sektor infrastruktur, pariwisata dan lain sebagainya.

"Tinggal nanti dari daerah mana yang banyak aktif dan punya inovasi terpenting. Serta kreatif untuk mencari dana, bukan hanya dana APBD kabupaten/kota saja tapi juga ke tingkat Provinsi bahkan dana pusat," katanya.

Wagub mengatakan, kabupaten Solsel termasuk daerah yang dapat pilot project dari Kementerian Pertanian, program Seribu Sapi di Kecamatan Sangir.

"Nah, ini kan bahwasanya bukti pemerintah kabupaten Solsel juga bergerak mencari bantuan dari luar APBD. Inovasi dan kreativitas ini sebenarnya yang bisa membantu daerah untuk berkembang, mencari sumber-sumber pendanaan dari luar," tutupnya.

Kegiatan Safari Ramadhan tim Pemprov Sumbar ini dilaksanakan di Musala Al-Furqon jorong Sawah Lawe Nagari Pakan Rabaa Selatan Kecamatan Koto Parik Gadang Diateh (KPGD), disalurkan bantuan sebesar Rp20 juta.

Ikut dihadiri Wabup Solsel, Yulian Efi, Wakil Ketua DPRD Solsel, Armen Syahjohan dan Anggota DPRD Afrizal Dt Rajo Jalil serta unsur Pemerintahan Kecamatan hingga Nagari, tokoh masyarakat, OPD dan unsur Forkompinda. (*)